



Estudiantes universitarios, protagonistas del III festival de Luz

SALAMANCA

Un total de 52 estudiantes de la Universidad de Salamanca (Usal) y de la Universidad Pontificia de Salamanca (Upsa) participarán en el III Festival de Luz y Vanguardias de la capital charra, a través de sus obras de 'videomapping' que se proyectarán sobre la fachada de la Casa de las Conchas durante los días de duración del festival, desde el 14 hasta el 17 de junio.

El Festival Luz y Vanguardias mantiene así una «decidida apuesta por dar voz propia a los jóvenes creadores» que se forman en las universidades salmantinas con una iniciativa que se repite desde la primera edición del festival, en 2016, y por el que ambas universidades organizan talleres para orientar a los alumnos en la creación de los proyectos, informó la organización del Festival e Iberdrola, como principal patrocinador. En 2016 fueron 35 los estudiantes que participaron, mientras que en 2017, año en el que se incorporó la Universidad Pontificia de Salamanca, el número fue de 41.